

## Comienza la vacunación en Policlínica Gipuzkoa

### [Multimedia](#)

**Ya ha comenzado la vacunación en Policlínica Gipuzkoa para todos los profesionales del grupo Quirónsalud en Gipuzkoa. Lo hizo ayer a las cuatro de la tarde y con las dosis recibidas de la vacuna de Moderna se estima que se podrán vacunar entre el día de ayer y hoy a 200 profesionales**

Las primeras personas en ser vacunadas han sido Eukene Abando, administrativa de urgencias, Angela Karina Alvarado, personal de limpieza, Anne Roteta y Lide Makuso, enfermeras de la Unidad de Hospitalización de Covid y Jose María Dousinagge, Javier Sanz, y Fermín Haro, anestesiastas.

A pesar de los nervios iniciales, pero sobre todo de “las ganas”, según señaló Lide Makuso, el miedo se superó rápidamente y los comentarios de las primeras personas vacunadas fueron positivos: “No he notado nada, ni el pinchazo”, dijo Abando. El doctor Haro tampoco se enteró del pinchazo y añadió con humor: “Si la segunda nos la ponen mañana, no me importa”. Quienes además han sido vacunados de la gripe afirmaron que podía asemejarse a esta vacuna en cuanto al ligero picor del pinchazo.

### Sobre Quirónsalud

Quirónsalud es el grupo hospitalario líder en España y, junto con su matriz Fresenius-Helios, también en Europa. Cuenta con más de 40.000 profesionales en más de 125 centros sanitarios, entre los que se encuentran 50 hospitales que ofrecen cerca de 7.000 camas hospitalarias. Dispone de la tecnología más avanzada y de un gran equipo de profesionales altamente especializados y de prestigio internacional. Entre sus centros, se encuentran el Hospital Universitario Fundación Jiménez Díaz, Centro Médico Teknon, Ruber Internacional, Hospital Universitario Quirónsalud Madrid, Hospital Quirónsalud Barcelona, Hospital Universitario Dexeus, Policlínica de Gipuzkoa, Hospital Universitari General de Catalunya, Hospital Quirónsalud Sagrado Corazón, etc.

El Grupo trabaja en la promoción de la docencia (ocho de sus hospitales son universitarios) y la investigación médico-científica (cuenta con el Instituto de Investigación Sanitaria de la FJD, acreditado por la Secretaría de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación).

Asimismo, su servicio asistencial está organizado en unidades y redes transversales que permiten optimizar la experiencia acumulada en los distintos centros y la traslación clínica de sus investigaciones. Actualmente, Quirónsalud está desarrollando multitud de proyectos de investigación en toda España y muchos de sus centros realizan en este ámbito una labor puntera, siendo pioneros en diferentes especialidades como oncología, cardiología, endocrinología, ginecología y neurología, entre otras.

